

Wolfgang Mair ist Bezirksmeister!

HIPPACH. Die Besten aus dem Bezirk spielten vergangenes Wochenende in Hippach um den Titel eines Bezirksmeisters. Prächtiges Wetter schuf ideale Bedingungen für Sportler und Zuschauer.



Die Sieger bei den Damen

27 Herren, 14 Damen und acht Doppel hatten genannt. Im Vergleich zu früheren Meisterschaften war die Beteiligung gut, die Qualität konnte sich aber sehen lassen: Die Elite des heimischen Tennissports traf sich in Hippach. Sicher auch ein Verdienst der ausgezeichneten Organisation. Der TC-Raika Hippach mit Obmann

Pepi Kröll hat wieder einmal ganze Arbeit geleistet. Drei große Turniere wurden heuer ausgerichtet, Lob von allen Seiten der Verdienst für den rührigen Verein.

Hier die Ergebnisse der Bezirksmeisterschaften im Tennis:

Das Herren-Finale entschied nach spannendem Kampf Wolfgang Mair (TC Mayrhofen) mit 6:4 und 7:6 gegen Christian Walter (TC Schwaz) für sich. Dritte wurden der unverwüsthliche Walter Strasser (TC Zell) und Anton Eberharter vom TC Zell.

Bei den Damen holte sich Anita Arnold (TC Terfens) den Titel der Bezirksmeisterin. Mit 6:3 und 6:2 behielt sie über Charmian Lechner (TC Mayrhofen) klar die Oberhand. Den dritten Platz belegten Lisi und Annemarie Rainer (beide TC Uderns).

Auf drei Sätze ging das Doppelfinale. Wegen Dunkelheit mußte der Entscheidungssatz in der Halle in Mayrhofen (Tenniscenter Hotel Berghos) gespielt werden. Als



Die Bezirksmeister im Herren Einzel



Die Finalisten im Doppel

Sieger gingen Anton Eberharter und Kurt Wallner (beide TC Zell) vom Platz.

Mit 4:6, 7:6 und 1:6 hatten Stefan Wöll und Sepp Aigner (beide TC Achensee) das Nachsehen. Dritte wurden Mair/Kranl (TC Mayrhofen)

und Horak/Kostner (TC Schwaz).

Der Dank geht an dieser Stelle auch an den Fremdenverkehrsverband - Zell a.Ziller, der wiederum die Tennisplätze bei Bedarf zur Verfügung stellte.